

南丘小学校だより

がおかっ子

南丘小学校 めざす子ども像口

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」

徳 やさしく 思いやりがあり、心がやさしい子ども

知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども

体 たくましく 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

「ありがとうを贈ろうプロジェクト」

6年生が卒業へ向けて、小学校生活6年間を振り返り、お世話になった地域のみなさま、家族、友達、先生方へ、感謝の気持ちを伝えるプロジェクトを展開しています。

「見守り隊」の皆様へ感謝の旗贈呈式

暑い日も寒い日も、雨の日も雪の日も「見守り隊」の皆様が登校を見守ってくださいました。それだけでなく、交通安全に対する意識も高めてくださったおかげで、登下校中の事故「0」を今年も達成できました。そこで、6年間の感謝の気持ちをこめて手作りの「交通安全旗」を町内ごとに贈りたいと、3月2日、梶会長においでいただき、贈呈式を執り行いました。6年生からは感謝の言葉と「後輩たちの安全もどうぞよろしくお祈りします。」と学校代表らしい言葉とともに梶会長に受け取っていただきました。「見守り隊」の皆様、本当に有難うございました。



手作り交通安全旗を贈呈する6年生代表

お世話になった地域の清掃活動

3月8日、6年生は地域の清掃活動に出かけました。「南丘コミュニティ公園」「熊谷公園」「熊谷3丁目公園」を中心に、公園や道路などに落ちているごみを拾う地域の一部を清掃させていただきました。校区全体というわけにはいきませんでした。登下校で通った道、たくさん遊んだ公園など感謝をしながら見つめなおし、清掃活動をしました。



公園の掃活動をする6年生

お別れ集会/6年生に感謝の気持ちを伝えました

3月4日、「お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝え、思い出に残る児童集会にしよう」と、「お別れ集会」が開催されました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、全校では集まれませんでしたが、体育館の6年生と各クラスを映像と音の双方向で結び、一緒の場所にいるかのように生中継で集会をしました。在校生からは、体育館を飾る壁画、メッセージ入りメダル、お祝いのおし物のプレゼントが贈られました。先生方からも「NiziU」のダンスなどの出し物もあり、温かい雰囲気の中集会が行われました。卒業式に出席できない1～4年生の「おめでとう」の気持ちも十分伝わりました。



司会をリモートで各教室に



1年生の花のアーチで入場



くす玉「中学校へ行ってもがんばってください」



メッセージ入りメダル

